

AKTIONSTAG

Ortszentrum neu beleben – Ideen für die Marktgemeinde gesucht

GUTAU. Bereits vor zehn Jahren hat die Gemeinde unter breiter Bürgerbeteiligung ein Zukunftsprofil erarbeitet. Seither wurden mehrere innovative Projekte erfolgreich umgesetzt. Nun wird das Zukunftsprofil überarbeitet und auf die nächsten zehn Jahre hin neu ausgerichtet. Der Start erfolgt am 11. März mit einem Aktionstag an vier Impulspunkten im Ortskern.



Der Neugestaltung und Belegung des Ortszentrums widmet sich ein Aktionstag.

Ein zentraler Arbeitsschwerpunkt der kommenden Jahre wird die Neugestaltung und spürbare Belegung des Ortszentrums sein. Damit sollen die Wirtschaft und das soziale Leben gleichermaßen gestärkt werden. Als Vorbereitung dazu gibt es bereits am Freitag, 9. März, von 17.30 bis 18.30 Uhr einen interessanten Impulsvortrag von Architekt Richard Steger zum Thema „Menschengerechte Straßen und Plätze“. Veranstaltungsort ist der Leerstand neben der Sparkasse (im ehemaligen Schlecker-Haus). Beim Aktionstag am Sonntag,

11. März, von 13 bis 17.30 Uhr werden an Impulspunkten vier weitere Themen ausführlich präsentiert und diskutiert.

Vier Aktionspunkte

„Gutau – mein Lebensraum“ fasst sich zusätzlich mit der künftigen Siedlungsentwicklung und mit zukunftsweisenden Modellen im privaten und sozialen Wohnbau. „Gutau – der Mensch im Mittelpunkt“ hinterfragt die Attraktivität der Gemeinde für alle Lebensalter, den Bedarf nach so-

zialen Netzwerken und das weite Feld von Gesundheit, Fitness und Vitalität. Am Impulspunkt „Gutau – gemeinsam erreichen wir mehr“ werden Zukunftsideen für die Marktgemeinde als Färbergemeinde entwickelt, außerdem will sich die Gemeinde als attraktives Ausflugsziel und Naherholungsgebiet noch mehr bekannt machen. Beim Impulspunkt „Gutau – wirklich nachhaltig“ können sich die Besucher ihren persönlichen „ökologischen Fußabdruck“ berechnen lassen

und erhalten dort vielfältige Impulse zur nachhaltigen Lebensgestaltung. Ein Bewegungsparcour und weitere Angebote für Kinder sorgen dafür, dass auch sie sich angesprochen fühlen und sogar aktiv betätigen können.

„Mit den kreativen und originellen Methoden, die beim Aktionstag zum Einsatz kommen, möchten wir zeigen, dass Bürgerbeteiligung auch sehr lebendig gestaltet sein kann“, betont Bürgermeister Josef Lindner. Er verweist auch darauf, dass die Einbindung der Bewohner und die überparteiliche Zusammenarbeit schon bisher ein wichtiges Prinzip der Gemeindefarbeit war und dieser neuerliche Prozess zur Zukunftsentwicklung der Gemeinde wiederum diesem erfolgreichen Weg folgen wird. ■

Sonntag, 11. März 2018
ab 13 Uhr / Ortskern Gutau

- Gutau – mein Lebensraum
- Gutau – der Mensch im Mittelpunkt
- Gutau – gemeinsam erreichen wir mehr
- Gutau – wirklich nachhaltig